
 

H23/4/23さつき幼稚園 園長 萩谷萩谷萩谷萩谷    都都都都 

 

    

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつき幼稚園では毎週水曜日、園庭を地域のお子さんたちに開放しています。 

5 月の園庭サークルの予定  5/11, 18, 25 

時間はいずれも 9999：：：：45454545～～～～11111111：：：：15151515 です。  

園長の雑記帳 

入園式には華麗なショーを見せてくれた桜の花も、うす寒い風が吹き、あっ

という間に散ってしまいました。その花ふぶきを見た年少の子どもが「あっ

雪だ！」本当に子どもの気持ちは正直です。庭は一瞬冬景色のようでした。 

次は薄紫の藤の花がこぼれるほど咲いています。藤棚の下で子どもたちが熱

心に砂団子づくりをしています。場違いな甘い香りがプーンとただよって、

花園にいるような気分を味わっています…。 

花壇では水仙が終わり、アネモネがバレリーナのように首をのばしていま

す。庭の隅には菖蒲に似たいちはつの黄色い花がいつのまにか開いていまし

た。今年もありがとう。 今子どもたちは「自然遊びやろう」と言って葉っ

ぱや花を集めたり、虫を探したりしています。先日、水仙の花の散った茎を

１本、はさみでちょきちょき細かく切って「ねぎが出来たよ」などとやって

いました。その日は青空、「そうだ、シャボン玉をやろうか」となりました

が、ストローはたくさんないし、そこでハタと思いついたのは水仙の花茎。

中心に穴があるので、10 センチぐらいに切って、一人１本ずつストローに

してみたら大成功！何回も使っているうちにフニャフニャになってしまい

ましたが、自分たちで作った道具？には満足のようでした。 

 

さてどん欲な子どもたちは、今度は園庭の隅のたけのこを、はやばや探し出

し、掘り出してしまいました。去年までは私が最初に見つけて喜んでいたの

に、子どもたちの学習能力は確実に進化しています。さらに無から有を生み

出すような知恵を見につけていってくださいね。 

 

3/2から 3/14の間に初めて園庭サークルに来てくれたお友だちを紹介します 
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おおおお悔悔悔悔やみやみやみやみ    

この度の東日本大震災では本当にたくさんの方々が亡くなられました。全日本

私立幼稚園連合会のまとめでは、岩手県、宮城県、福島県で、子どもたちが 57

名死亡、16 名行方不明。先生方 3 名死亡、3 名が行方不明だそうです。震災以

前であれば、それだけで大変な事件なのですが、あまりにも全体の死者の数が

多く、小さな扱いとなってしまっています。保育をさせていただく者として、

その状況を想像するに、いたたまれない思いでいっぱいになります。ご冥福を

お祈りするばかりです。 

また残った方々のこれからの人生が安寧にすすむことを祈り、いつも気にかけ

ていくことを誓いたいと思います。先日、仙台に住む友人から手紙がきました。

その方のご主人は、壊滅的被害を受けた陸前高田市で診療所の医師をしていて、

被災後すぐに避難所で、不眠不休の診療をしているとのことでした。津波で診

療所は壊滅的被害を受け、今は再開するために義援金を募っているとのことで

した。また私の弟は仙台に住んでいるのですが、幸い家族も住居のマンション

も無事でした。やはり生活する上で不便も多かったようですが、参考になる話

が聞けました。たとえばトイレは水を相当使うので、バケツを置いて「小」の

ときはそれで流す。ペーパーもできるだけトイレに流さず、別に捨てる（汚水

処理の負担をなくすため）とか。また復興のことで頭がいっぱいだが、たとえ

ば西日本が普通に生活しているのを聞くと安心する、とも言っていました。 

私たちに出来ることは経済的にしっかり働き、それを支援に回し、生活そのも

ののむだを省くことかなと感じました。皆様はどうお考えになりますか。 

 

園庭開放園庭開放園庭開放園庭開放にようこそにようこそにようこそにようこそ    

昨年もたくさんのお友だちとお母さまが園庭開放に来てくれました。中には

20回以上も参加して下さった方々が 8組いらっしゃいました。 

最高は 25回で、ほぼ皆勤皆勤皆勤皆勤！！！！ですね。暑暑暑暑いいいいときも寒寒寒寒いいいいときも来てくれて 

本当にありがとう。お母さま方の努力に感謝の気持ちいっぱいです。 

幼稚園幼稚園幼稚園幼稚園のののの園庭園庭園庭園庭でたくさんでたくさんでたくさんでたくさん体体体体をををを動動動動かしてかしてかしてかして遊遊遊遊ぶぶぶぶ、そんなコンセプトの 

園庭開放ですが、子どもたちが思いきり楽しく遊べるように、小さな工夫を

や知恵を出していきたいです。 

私たちも子どもたちと遊ぶのを楽しみに待っています。 


